

# Entierran en Los Chiles a mujer asesinada en consultorio

## Plata libera a **médico**



◆ **ANDREY BERROCAL G.**  
andrey.berrocal@lateja.co.cr

**Mientras los familiares** de Lourdes Dávila Moreno, quien murió asesinada presuntamente en manos de un médico, se preparaban para despedirla en Los Chiles de Alajuela, el sospechoso pagaba una fianza de \$25 millones para salir de la cárcel.

El doctor, de apellido Saavedra, quedó en libertad ayer en la mañana luego de depositar \$12 millones en efectivo y poner a responder una de sus propiedades para completar el monto impuesto por el juez.

De ahora en adelante, y mientras continúe la investigación, Saavedra no podrá salir del país, ni acercarse a los testigos y menos al consultorio.

Además, tendrá que firmar una vez al mes en el juzgado y no podrá cambiar de casa sin informarlo al

juez. La fiscalía, o parte acusadora, confirmó que apelará la decisión hoy viernes a las 1.30 de la tarde y no solo pedirá que le quiten esas medidas al médico, sino que solicitará un año de prisión preventiva en su contra.

La fiscalía también pidió decomisar el expediente disciplinario de Saavedra que tienen el Área de Salud donde él trabajaba.

El crimen de Dávila ocurrió el pasado martes, dentro del consultorio privado del médico Saavedra, con quien la víctima supuestamente tenía una relación sentimental.

**Adiós.** Los familiares y allegados de Lourdes se reunieron ayer a las 1 de la tarde en la iglesia católica de Los Chiles para despedirla y después pasaron al cementerio de la comunidad.

A la ceremonia asistieron muchos amigos de su infancia, entre ellos su prima Vannesa Dávila, quien la recordó como una persona muy alegre y luchadora.

Lourdes deja un chiquito de seis años y se investiga si estaba embarazada.



**El médico jaló tempranito de los Tribunales de Heredia.** WILBERTHERNÁNDEZ

GN.

### La víctima



**MARÍA  
LOURDES  
DÁVILA  
MORENO**

26 años,  
trabajaba en una  
cafetería y era  
madre de un niño.

### CREO QUE...



**VANESSA  
DÁVILA  
PRIMA**

“Hoy mi familia y yo (ayer) nos despedimos de una gran persona, ella siempre estará en nuestro corazón”.

ARCHIVO